

INFORMACIONES GENERALES

Se reanuda la Comisión Permanente

DE NUEVO ENTRA EL AGUA EN EL DEPOSITO DE LA ATALAYA

Ayer se reunió la Comisión Permanente en primera convocatoria bajo la presidencia del Sr. Herencia. Asistieron los tenientes alcaldes Sres. Menchero, Morote y Mata.

Por el secretario Sr. Alcázar se dió lectura al acta de la anterior que quedó aprobada.

En el orden del día se aprobaron también varias facturas de obras y servicios.

Se acordó conceder el permiso que solicitaba en una instancia a dos vecinos de la capital para instalar en el Parque un kiosco de bebidas y refrescos.

En Ruegos y Preguntas el señor Menchero, pidió al Presidente la explicación verdadera de lo que viene sucediendo con la conducción del agua.

El Presidente comunicó, que el conflicto creado había desaparecido por completo, resolviéndose favorablemente. Añadió que las aguas del Valle de los Molinos entraban nuevamente en el depósito de la Atalaya, puesto que había sido arreglada la avería en los tubos de conducción el día anterior en el lugar próximo al llamado "Puente Nolaña".

Respecto a la forma de ocurrir esta rotura manifestó el Sr. Herencia, que se practicaban activas gestiones para el esclarecimiento del hecho.

Sin más asuntos se levantó la sesión a las 8 y media de la tarde.

SE ARRIENDAN

dos fincas a pasto en el Valle de Alcedia llamada «Calderón» y «Mangadillas». Para informes dirigirse a Agcílar de la Frontera (Córdoba) a D. Manuel Aragón y Calvo de León, o Estación de Veredas a Antonio Morales.

De sociedad

Capítulo de bodas

El próximo día 2 de Agosto contraerán matrimonio en la Corte la bellísima esportista Ramona Navas Aguirre, hija del registrador de la Propiedad de Madrid D. Manuel Navas y Díaz del Castillo con D. Filiberto Carrillo de Albornoz y Barrioz de Salamanca jenz de instrucción del partido Piedrabuena.

—Para el 14 de Agosto ha sido fijada la fecha del enlace de la bella señorita María de Prado Pérez Martín, con nuestro querido amigo e abogado del Estado D. Alberto García López recientemente destinado a Girona.

—El 27 de Agosto se postarán ante el era santa del altar la encantadora escritora Rosario Fernández Malagón y el joven Secretario judicial, D. Manuel Langá.

Los que viajan

—De Madrid ha llegado D. José Navas Aguirre.

—A Valencia y Figueras regresaron respectivamente D. Rafael Vazquez Martín y D. Rafael Ochotorena Martín.

—De Huerva llegó D. Eduardo Gallego acompañado de su bellísima hija Isabel.

—De Madrid se encuentra entre nosotros D. Antonio Escoriano, médico.

—De paso para Puertollano ha regresado de la Corte D. Victor Gomez Ripoll, pricto agrónomo.

—Han marchado a Leñantes Don Luis Barrena y D. Tomas Rueda.

—Marchó a Puertollano D. Ramón Ojalquaga ingeniero.

—Do infantes llegaron D. Sergio y D. Isaac de Lis.

—De Argamasilla de Alba D. Manuel Bojoro.

—Regresó de Almagro D. Alfredo Perez Pastor.

—Regresó de Ceuta D. Javier Ayezca.

Petición de mano

En Puertollano ha sido pedida la mano, de la bella señorita Isabel Berragan Campillo por D. Manuel Labrador.

Entre los novios se cruzaron valiosos regalos.

Nuestra tarifa de publicidad es cara porque es remuneradora.

Gobierno civil

Para vigilar la conducción de agua

Al objeto de la mejor custodia en los pecimientos y conducción de agua a esta capital, han sido autorizados los guardas jurados de esta capital, D. Francisco Carreras, D. Vicente Gil, D. Juan Diaz y D. Eulogio Huete, para que puedan ejercer sus funciones en todos los terrenos por donde cruce la tubería o acequia de referencia.

Caballería rescatada

El alcalde de Aldea del Rey, participa, que por el vecino Isidro Naranjo, ha sido recogida una caballería que se había extraviado y cuyo dueño se desconoce.

Minas

Se declaró franco y registrables, el terreno comprendido por registros mineros titulados "Nell" y "Dolores", ambos del término de Cabezarubias por renuncia de su dueño.

Para reclamaciones

Se hallan expuestas al público por espacio de 15 días, en las Secretarías de los respectivos Ayuntamientos las hojas de alteración de la riqueza rústica de Alcázar de San Juan; las cuentas municipales de Alcobca, Cuenca; y el presupuesto de Carrizosa.

El conflicto de las aguas

Nos ha visitado esta mañana don Rafael Oliver, empleado de Abastecimiento de aguas, en representación de sus compañeros los empleados de dicho servicio público, para manifestarnos que las «fugas» y averías de la conducción del Valle de los Molinos no pueden sin notoria injusticia atribuirse, como en círculos y tertulias se ha supuesto, a dicho personal, cuya bien probada fidelidad en el cumplimiento de sus deberes, excluye que se les pueda tomar como cabezas de bruto para escamotear al conocimiento de la opinión posibles errores técnicos que se remontan a febrero, fecha de la incautación por el Ayuntamiento que no les son imputables.

Complicados registramos tan sinceras exculpaciones del personal de aguas, en el deseo de contribuir a la pacificación de los espíritus a fin de que este conflicto halla la solución apetecida.

NOTICIAS

Junta de Plaza y Guarnición

El día 5 de Agosto, a las once de la mañana, se reunirá en el despacho del gobernador militar, dicha Junta con objeto de admitir las proposiciones que se presenten con destino al Depósito de Intendencia de esta plaza.

Nombramiento

Ha sido nombrado Agente ejecutivo municipal, de Manzanares, don José Simarro González.

Plaza vacante

Lo está la de médico titular de Cabezarados dotada con el sueldo de 1.500 pesetas.

Ayuntamiento

Por acuerdo de la Comisión Permanente se abren tres concursos por el plazo de 30 días, respectivamente para proveer una plaza de profesora en partos el cargo de inspector municipal de Higiene y Sanidad pecuaria; y el de veterinario inspector de mercados de esta capital.

Información militar

Reducción del servicio en filas

En el Gobierno militar nos han facilitado una copia de la siguiente circular inserta en el «Diario oficial del Ministerio de la Guerra». "A propuesta del Directorio militar, se resuelve lo siguiente: Primero. Se concede el plazo de un mes, a contar de la fecha de la publicación de esta disposición, para que puedan acogerse a los beneficios del Capítulo XX de la ley de Reclutamiento, los reclutas pertenecientes al reemplazo del año actual y agregados al mismo.

Segundo. Dentro del mismo plazo se autoriza a los indicados individuos para que puedan optar por los beneficios del Capítulo 268 de la citada ley los que ya estuviesen acogidos a los del 267 de la misma.

Tercero. Los que se acojan a esta ampliación, quedan obligados a presentar los certificados de aptitud en las mismas condiciones que los demás reclutas del mismo reemplazo, que se hayan acogido a los expresados beneficios, en la época reglamentaria.

Cuarto. Las instancias recibidas en este Ministerio en solicitud de los indicados beneficios, quedan sin ulterior resolución, por comprenderles esta circular, y sin curso las que se presenten después de la indicada fecha.

El presidente del Directorio en Santander

Madrid, 23.—2:50, tarde

El pleito de las cigarreras

Madrid.—La comisión ejecutiva de la Tabacalera española, se ha reunido aprobando la nota oficial facilitada cuando la huelga. Se acordó pedir también al Directorio, que estudie las peticiones formuladas por las cigarreras.

Romanones hará penitencia

Madrid.—Se dice que al conde de Romanones, antes de marchar a París, pasará unos días en el convento de Santo Domingo de los Silos

Fausto Barajas restablecido

Madrid.—Ha llegado el matador de toros Fausto Barajas ya restablecido de su última cogida. En breve toreará en Santander.

Los ferroviarios excedentes

Madrid.—Los ferroviarios excedentes de Reinos, han dirigido una instancia al Directorio, pidiéndole influya cerca de las Compañías para su admisión.

Un banquete

Madrid.—El Alcalde interino y los concejales del Ayuntamiento han obsequiado con un banquete íntimo al ex-gobernador civil duque de Tetuán, actual subsecretario del ministerio de la Guerra.

Primo de Rivera en Santander

Santander.—Los infantes don Carlos y D.ª Luisa, y el presidente del Directorio han llegado a Santander. Fueron recibidos por las autoridades, tributándoles los honores de ordenanza.

El subsecretario de Fomento a Madrid

Córdoba.—De Peñarol pasó con dirección a Madrid, el subsecretario de Fomento, general Vives. En la estación conversó con las autoridades, mostrándose muy satisfecho del buen estado de las carreteras.

La inmigración restringida

Valencia.—El consul de Francia ha hecho saber al Gobernador que el gobierno de su país, ha restringido la inmigración de obreros españoles.

Joyas robadas

Granada.—No hay todavía ninguna pesquisa que permita averiguar el descubrimiento del robo cometido en una joyería céntrica. Parece ser, que fueron varios los ladrones los cuales abrieron un boquete en la pared inmediatamente utilizando herramientas. El importe de lo robado asciende a 60.000 pesetas.

Chocan dos automóviles

Málaga.—En Nerja chocaron ayer dos automóviles, resultando siete heridos, entre ellos cuatro niños. El automóvil origen del choque continuó hacia Málaga.

Los señores Saavedra y Aguirre

Melilla.—El delegado general, señor Saavedra, y el jefe de la Oficina de Marruecos, señor Aguirre, estuvieron ayer en la Exposición hispano-marroquí, siendo obsequiados con diversos objetos.

Luego visitaron en Nador a los damnificados, continuando su visita a Zelúa y Monte Arruit.

Por la tarde, el señor Aguirre salió para Madrid, y el señor Saavedra lo efectuará en el día de mañana.

Una felicitación

Melilla.—El coronel Salcedo, jefe de la circunscripción de Dar Ouedani, cumplimentando una orden del presidente del Directorio, ha publicado una alusión felicitando a las columnas de tropas de dicho sector.

El kaid Amusaren

Melilla.—Hoy ha regresado a Beni Saïd el kaid Amusaren que vino a esta plaza para cumplimentar al jefe del Gobierno.

Convoy

Se ha llevado sin novedad el convoy de víveres y municiones a la posición de Afxa.

Restauración de línea telefónica

Melilla.—Ha sido reparada la línea telefónica entre Dar Drius y Lahued que en unos meses anteriores inutilizaron hace unos días.

Teniente herido

Melilla.—Por haber hecho explosión un cartucho en Tizzi Assa ha resultado herido el teniente del regimiento de África don Andrés San Germán Ocaña.

Heridos en actos del servicio

Melilla.—Los soldados Manuel Moreno, de Artillería, y Manuel Más, del regimiento de Alcañteras, resultaron heridos en actos del servicio.

La becerrada de la Cruz Roja

Melilla.—Definitivamente se ha señalado el día 30 para la celebración de la proyectada becerrada a beneficio de la Cruz Roja, habiéndose hecho público el cartel correspondiente.

El notable caballero Antonio Cañero reñonará dos novillos, matando otros cuatro el aplaudido diestro "Josselito de Málaga" y el temiente aviador Jiménez de Sandoval.

Esta combinación ha sido excelentemente acogida, por lo que se espera ha de haber un gran éxito de taquilla.

Imprenta de «El Pueblo Manchego»

PLAZA DE TOROS DE CIUDAD-REAL

Se arrienda o vende instalación completa de luz eléctrica en dicha Plaza, para corridas nocturnas, cinco o diez, en buenas condiciones. Para más detalles Constitución, núm. 35.—Descaradería de Joaquín Castillo (a) Curilla.

Hervideros de Fuensanta

Gran balneario a 15 kilómetros de Ciudad-Real

Indicado por todas las emenias médicas, pues la virtud de sus aguas es única en España, para las enfermedades de la mujer como son:

PEQUEÑO HERVIDERO

Anemia, Catarras de los bronquios, Diabetes, Sacarismo, Clorosis, Neurastenia

Se ha comprobado que son las únicas específicas para la curación de los ferias.

Los baños, duchas, inhalaciones, cuartos de pilas, irrigaciones, etc. iguales y precios que los años anteriores.

Gran confort, luz eléctrica, timbres en todas las habitaciones, teléfono, espléndidos parques, salón de fiestas y atracciones, sala de lectura, pizarra para servicio telefónico, informativo diario; automóviles a la estación de Ciudad-Real

GRAN HOTEL Precios de Pensión Completa ineluso desayuno. Preferencia, 16,50 pias.—1.ª, 13,50—2.ª 10 pias. Las casas de Barrio Nuevo, iguales precios que años anteriores, más UNA peseta más diario por la nueva dotación de alambrado eléctrico

Restaurant a cargo de la nueva empresa, bajo la dirección de un competente matre de hotel.

Nuevos PROPIETARIOS: D. Francisco y D. Joaquín Zariquiegui
MEDICO DIRECTOR: D. Carlos Rodríguez
CAPELLAN: D. Antonio León Mansueli
PIDASE EL FOLLETO ILUSTRADO

Las jovencitas

delicadas, con sangre débil, faltas de vigor para cruzar sin peligro el periodo de su transformación a mujeres, hallarán con este RECONSTITUYENTE el único remedio seguro, rápido y energético

Contra la inapetencia, anemia, clorosis, raquitismo y demás enfermedades de la pobreza de sangre, se usa con éxito creciente, hace más de 30 años el Jarabe



HIPOFOSFITOS SALUD

Aprobado por la Real Academia de Medicina.

AVISO: Indicación para el Jarabe que no lleva en su composición HIPOFOSFITOS SALUD.